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平成２９年 第６回教育委員会会議（報告） 

 

平成２９年６月２１日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
平成２９年度美深高等学校下宿確保対策交付金
交付要綱の制定について 
 

 
H29.6.21 
 

 
原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
そ の 他 
 

 
名士バス恩根内線時刻の変更について 
 
７月の行事予定について 
 

 
H29.6.21 
 

 
資料報告 

 
予定説明 
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 平成２９年 第６回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 29年 6月 21日（水）午後 4時 00分～午後 5時 20分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主  幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 福 井 直 人 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成２９年度美深高等学校下宿確保対策交付金交付要綱の制定

について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  名士バス恩根内線時刻の変更について 

   そ の 他  ７月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成２９年第６回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２９年第５回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２９年第５回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
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教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告に入ります。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「平成２９年度美深高等学校下宿確保対策交付金交付要綱の制定に

ついて」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりました。議案第１号について質疑を受けたいと思います。質疑は

ございますか。 

 要綱も全て議題としなければならないものですか。 

 原則、議題としなければなりません。このたびの要綱につきましては、内容的

に非常に重要なものですので協議させていただいています。例年、いろいろな要

綱があり、原則は全て教育委員会議での議決事項になりますが、会議案件になる

かどうかは、私の方で判断させていただいています。 

 議会に提出するものですか。 

 議会には提出しません。規則や要綱、要領は教育委員会議での決定事項となり

ます。 

 下宿は深川建設で建てるのですか。 

 深川建設は、建設業法で定める建設業の許可を受けた業者ではありませんの

で、法律上規定された金額以上の工事は施工できません。例えば、大工工事が

500 万円に満たなければ深川さんが施工できますが、500 万円を超える場合は、

許可を受けた業者が施工しなければなりません。 

 3500万円の建設工事一式となる場合は、別の業者が施工するのですか。 

 建設業の許可を受けた業者にお願いすることになります。 

 そのほか、ご質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑は無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 報告事項１「名士バス恩根内線時刻の変更について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、質疑はございますか。 

 ＪＲのダイヤ改正により、１９時台の下りのＪＲが無くなりました。名寄の高

校に通学している生徒の部活帰りが２０時台の便しかありませんので、この便を

待っているか、保護者が迎えに行っていると思います。１９時くらいに名寄発の

バスがあれば良いと思います。ＪＲの便数が減っていますので、昼に部活等終わ

っても１４時まで待っています。 

 名寄から来る子のことは考えていますが、名寄へ通っている子のことも考えて

ほしい。 

 ＪＲのダイヤ改正で剣淵の子が朝６時に出て、帰りが２１時になるということ
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坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

で、何とかしてほしいと、新聞でも報道されていました。ＪＲのダイヤ変更は難

しいですね。 

 バスも今回は、タイミングが良かったので、動いてくれたと思います。 

 学校に通学するのに丁度よい時間帯の便があれば、バスの利用者も増えると思

います。 

 合理化の面から、バス会社としては、おそらく便数を減らす方向性だと思いま

す。収益を上げるには、名寄の高校に通うために丁度良い時間の便があれば、Ｊ

Ｒからバスに変更する需要が出てくるのであれば、見直しの話しもできるかと思

います。 

 １便、２便が回送で恩根内まで来るのは、もったいない気がします。 

 町民のためにという部分と、美深高校の生徒確保のためという部分で、非常に

難しいです。 

 お昼に名寄発の便の時間が遅くなったのは、利用しやすくなりましたね。 

 ただ、バスに乗ったり、ＪＲに乗ったりということにはなりませんね。 

 定期券のこともありますので、併用することにはなりません。 

 名寄発１９時頃の便があれば、バスの利用者も増えるのではないでしょうか。 

 遅い時間に恩根内から回送で帰るということになりますので、非常に厳しいと

思います。 

 今回は、回送で帰るものを正式な便にしたので、スムーズに進められたと思い

ます。 

 美深の子供たちに交通費の助成がありましたよね。ＪＲもバスも同じ金額です

か。 

 それぞれの半額を助成しています。 

 ＪＲとバスの両方を買っている保護者もいるようです。助成はどちらか一方の

みです。このたびのダイヤ改正で、バスを利用していただければと思います。 

 学生以外のバス利用はありますか。 

 データはあるはずです。 

 このたびは、美深高校生徒確保の視点で、このような対応をしたということを

ご理解いただきたいと思います。 

 この改正はいつから始まりますか。 

 ７月１日からになります。回覧等でお知らせがあると思います。 

 他に質疑等ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 無いようですので、報告事項１については、報告済みとさせていただきます。 

 

 次に、その他「７月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「７月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 まず、教育委員会会議の日程を決めさせていただきます。 

 第７回教育委員会会議は、７月２０日(木)１６時からの開催を予定します。 

 質問ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時２０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２９年第６回教育委員会会議を終わらせていただきま

す。 
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大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成２９年７月２０日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


